

修明学園 平成28年度 入試 合格結果

受験生のみなさん、合格おめでとう！ ☆今後のご活躍を祈念いたします☆

小学受験 合格校

国府台女子学院小学校
川村小学校

中学受験 合格校

香蘭女学校中等科
普連土学園中
中村中(特待)
東洋大学京北中
駒込中(特待)
聖学院中(特進)
京華中(特待)

高校受験 合格校

都立白鷗高
都立本所高
都立江北高
都立忍岡高
都立晴海総合高
都立王子総合高
都立葛飾総合高
都立葛飾野高
都立日本橋高
都立南葛飾高
都立葛飾商業高
都立荒川商業高
明治大学付属中野高
二松學舎大学附属高

大学受験 合格校

日本大学 理工学部
成城大学 社会イノベーション学部

平成一十八年 四月 新学期特集号

新年度、新学期にあたって
—学校の授業を大切に—
塾長 上谷 恭範

学習塾事業部

浅草橋教室

金子 義一

浅草橋教室は、修明塾五十年のスタートの教室です。何千人もの卒業生が巣立っていきました。また卒業生の子どもたちが両親と同じように授業を受けています。時代は変わりましたが、自身を向上させるといふ目標のもと、教師、生徒さんそして保護者のみなさんと心を同じくし、勉強に精を出しています。さて教室の造りは半オープンスペース、なので異なる学年の授業も聞こえることも有り、低学年の生徒さんは『高学年になってからこんな難しい勉強をするんだ』また小学生の生徒さんは『中学生は算数とは違う数学や英語を学習している、大変そうだなあ』と良き刺激となっています。また新たな一年が始まります。皆さん倦まず弛まず勉強に勤しんでください。

高砂教室

柴田 圭

高砂教室は、昭和61年(1986)に開設し30年が経ちました。『教育を通じた地域社会への貢献』という方針で、地域の子供たちの基礎学力向上を目指し、葛飾区の小・中学校に通う生徒を中心に指導をしております。特に、兄弟姉妹での通塾、塾生・卒業生や保護者の方からのご紹介が多く、『エンゲージメント』の大切さを実感しています。これまで以上に、中学受験・高校受験に集中できる学習環境づくりと成果・実績を出して参ります。

今年度も台東区内の公立中学校で、週1回の学習指導も担当することになりましたので、実際の学校教育現場での経験を塾内の指導に徹底活用していきます。

修明学園SNS一覧

since1967

50th

【学園HP】

<http://www.syumei.co.jp/>
受験・学校・イベント情報
修明塾ブログ Ameba

【幼児英才教室HP】

<http://www.syumei-eisaikyoushitsu.com/>
各教室からのお知らせ
Facebook 浅草橋・高砂・番町

学校の授業は、各々学年で習得しなければならぬ基礎学力をつける大切なものなのです。そこで大事なことは、
一、授業中の態度です。先生の話をもじりに聞き、ノートを取り、理解すること
二、教科書をすみからすみまで読み、しかも何回も何回も読んでノートに書いて書いて書いて、そして理解し暗記すること
三、宿題は学校から帰ったらすぐやり終えること、提出物も同じです
四、理解できなかつたら、その部分を塾の先生に聞くこと
五、一から四まできちんとやっつけていさえすれば、学校のテストは全教科90点以上取れるはずだし、学期ごとの評価も「大変よくできる」か、5段階評価で「4以上」取れるはずで、それができなかつたら、勉強時間が不足しているからです。
入試問題は学校の定期テストよりはるかにむずかしいのでは？と思ってしまう方が多いのではないのでしょうか。それはまちがいです。ではなぜ塾に通うのですか。一、学校の授業が理解できず、テストの成績が良くなかったから。
二、学校の授業より早く深くやってみたいから。
三、自宅では勉強ができず塾で集中して短時間にやりとげたいから。等々です。
結論として、学校の授業と教科書をまじめにコツコツやっていけば、受験などこわくはないのです。毎日、勉強・読書をきちんとやっていけばいいのです。



番町教室

脇田 良子

番町教室は、交通の便も良く、また耐震性にも優れた(東日本大震災の時も教室内は倒れたもの・傾いたもの何一つない)安心安全なお教室です。

安心といえば、学習面では、教育歴二十何年というベテラン教師と東大のドクターコース修了という学歴を持ち、留学経験や現代社会では必要不可欠の優れたIT技術を持つ若手教師若くても学習塾の指導歴は学生時代から十年以上も経験し、修明塾の出身で、私の教え子です。このコンビで、幅の広いニーズにお応えします。子供の悩み・進路の選択など、なんでもご相談に乗りま

す。もう一つの特長は、お教室が一つということ。授業の時間帯や中高生のテスト期間中また受験間際には上級生・下級生が真剣に頑張る姿、努力する姿を目にし、過去の自分を思い出しエールを送る。また次は僕・私の番だ、あんなふう頑張る、とそれぞれの思いで受験生を応援、手助けをしている兄弟姉妹・家族のような気持ち芽生えます。その経験により、現代社会の中でも薄れがちな他の人を思いやる、強くてやさしい子が育つ、自学自習できる子が育っています。

世の中の変化のスピードが速く、情報が氾濫し、迷いや悩みが多い今、自分で考える力、生きていく力を付けて欲しいと思いい授業をしている教室です。

幼児英才教室

林 眞海子

子ども達に「春に咲くお花には何がありますか。」と問いかけると、「チューリップ・たんぽぽ・さくらです。」と意外にもすんなり花の名前が出てきます。他の季節ではなかなかそうは答えてくれません。花の名前を覚えるのは意外に難しい。また「好きな季節は？」と聞くと、「春」という子供が多いのです。

この季節は、気持ちをわくわくさせ、意欲に燃えるかの印象が強いように思われます。教室で生き生きと学んでいる姿を見ると、どのようにしたらこの無限の可能性を開いてあげられるのか、一人ひとり子どもの良さを生かし、その子らしさを発揮させてあげられるのか、いろいろ考えます。

「できるようになつたよ。わかつたよ。」この積み重ねが力のあがる子供に育っていきます。「学ぶ楽しさ・学びの基盤」を作つてあげられるよう努めていきたいと思うのです。「またご家庭とコミュニケーションを密にし、新学期に向けて印象に残る楽しい授業を心掛けてまいります」と思います。

ことばの学校

御厨 裕貴

ことばの学校では、読書を通じて、読解力・語彙力といった国語の基本的な力を育てていきます。

お子様の中には算数や数学が苦手という方もいらっしゃると思いますが、一見、国語と関係の薄い教科に思えるかもしれませんが、文章題の解釈が不十分、つまり読解力の不足から壁にぶつかつてしまうという事はよくあります。

国語は、日本人ならば誰しも触れ、ある程度成長すれば、当たり前のように使ひこなせるものと思いがちなものです。しかし、ことばの使い方や文法、読解力といったものは、きちんとした文章に触れ、自分で考えていくことで洗練されていくものです。

まずは、1週間に1回の読書から、読む習慣をつけていきませんか。さまざまな文章を読んでいく中で、読書の楽しさに気づいてもらえると思います。

ロボット教室

神保 克明

人工知能が発達し、チェスや将棋、囲碁でもコンピュータが人間に勝り、小説までコンピュータが書ける時代がやってきており、科学技術がいかに利用するかが重要になってきています。修明学園では、子供達の科学への興味関心を高める教育として全国約800教室にて開講しています。ヒューマンアカデミーロボット教室の教育を導入いたしました。2013年の開始以来3年、のべ70名を超えるお子様に受講頂いており、現在も年長〜中学生と幅広いお子様に受講いただいております。テキスト監修の高橋智隆先生はロボットの第一人者で、二足歩行のロボットの開発者としても有名です。

ロボット教室は、月2回90分の授業で、ブロックを使い毎月異なるロボットを作り上げる講座になっております。基本的に1回目の授業で組み立て、2回目の授業で観察し、仕組みを理解した後、改造していくという流れになっております。実際体験授業などやらせてみても、子供たちはお母さま方が驚くほどの集中力を発揮してくれています。改造したロボットを発表する場として全国大会というものがまであり本当に様々な事を学べるコースです。

開講曜日などは各教室で異なりますが、浅草橋・高砂・番町各教室にて開講しております。各教室、随時体験授業を行っています。また、高砂教室ではプログラミングコースまで受講できます。今後とも、よろしくお願ひします。

読むとくメソッド。

ことばの学校 無料体験

週1回の受講で、受験に必須の厳選された200冊の良書の中から、年間20~40冊の本を読破できます。読む速度を段階的に高める「速聴読プログラム」と読書の前後に取り組み「読書ワーク」で、効果的に語彙・表現力を強化します。また、年2回実施の「読書指数診断」で、国語力の伸長を測定します。

翻訳事業部

産業翻訳・技術翻訳で

貴社の海外戦略をサポート

上谷 修一郎

日本を訪れた外国人観光客は、昨年、約千九百万人に達しました。観光庁の予測では2020年に二千万人だったから、急激な増加でまさに日本のグローバル化を象徴する数字です。2020年の東京オリンピック・パラリンピックを控えて、この傾向はさらに拍車がかかるでしょう。観光客だけでなく海外企業の日本進出も目立つ。また、海外に進出する日本企業も多い。こうした海外進出では常に「ことばの壁」が付きまといまふ。この問題を解決するのが、最高品質の産業翻訳と正確な技術翻訳で30年の歴史を持つSGT翻訳事業部の役割です。海外の企業との交渉を円滑に行い、お客様の商品が海外に飛ばたくお手伝いしたい。世界中に商品を、情報を発信出来るように、貴社の海外戦略をサポートします。常時450人を超える翻訳家をコーディネートし、専門分野に応じた翻訳を迅速かつ正確にお届けします。

セキュリティ事業部

小林 龍介

わが社の経営理念は「子どもの学力向上と安心安全な地域社会をつくる」ことであります。その中で我々警備部門は、「地域社会に密着した品性ある警備」をキャッチフレーズに私立学校・病院・金融機関等の施設警備をはじめ、2020年東京オリンピックに向けた建築・土木工事現場やNHK・フジテレビ等の放送現場、また上野や浅草等におけるイベント警備に数多く携わつてまいりました。セキュリティニーズは時代と共に変化してきます。それらに的確に対応し、その成果をもって安心安全な地域社会の実現に寄与するには、自治体や町内会、警察などと連携した警備ネットワークの確立が急がれております。

今年、修明学園は創立50周年(警備部門単体としても20周年)を迎えました。この節目の年を迎えることができたのも、今まで弊社に関わつて頂いた皆様のおかげだと思っております。この感謝の気持ちを忘れずに、冒頭に掲げた経営理念に向けて突き進むことが恩返しになると信じ、新たな半世紀を歩んでいきたいと思ひます。

修明学園グループお薦めの私立校 (五十音順)

国府台女子学院・香蘭女学校
文化学園大学杉並中学高校
中村中学高校・明星学園中学高校

